

**VANGUARDIA**°|MX

# Dialogan directores con Cabildo de Saltillo para impulsar la transparencia

El Gobierno de Saltillo refuerza su modelo de transparencia y rendición de cuentas, a través de los diálogos de directores de las diferentes áreas municipales y organismos descentralizados con los integrantes del Cabildo.

Mayela Hernández, síndica del Cabildo y María del Mar Arroyo Peart, presidenta de la Comisión de Modernización Administrativa y Transparencia de Cabildo de Saltillo, encabezaron las reuniones, acompañada por síndicos y regidores municipales.

Carlos Alberto Estrada, secretario del Ayuntamiento, mencionó que por instrucciones del alcalde Fraustro Siller, existe en todo momento la apertura y disposición para realizar este tipo de ejercicios de transparencia y rendición de cuentas a la ciudadanía.

Informó que en lo que va de la Administración Municipal se han celebrado 31 sesiones de Cabildo, en las que se han tomado 176 acuerdos y más del 90 por ciento aprobados por unanimidad en los que destaca la aprobación del Plan Municipal de Desarrollo.

Durante su diálogo con regidores y síndicas, el tesorero municipal Juan Carlos Villarreal Garza destacó que al inicio de su administración el alcalde pidió disciplina financiera y orden lo que se ha visto reflejado por la Alta Calidad Crediticia con la que se cuenta, avalada por las calificadoras internacionales Standard & Poor's (mxAA) y Fitch Ratings (AAA).

El tesorero dijo que para cerrar el año se cuenta con un 12 por ciento más de ingresos de lo que tenía planeado, y un 20 por ciento más de inversión pública productiva.